

ようこそ 青山学院へ!

新たな発見と出会いの喜びに満ちた学院生活。
新しい仲間に向けたメッセージをお届けします。

中等部 Junior High School

神様に支えられて

久米 真奈 中等部3年

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます！期待でいっぱいの毎日を過ごしていますか？まだ不安な気持ちが残っているでしょうか。私も2年前は授業についていくか、友達はできるかと不安でいっぱいでした。

そんな時、「あなたがたの父は、願う前から、あなたがたに必要なものをご存じなのだ」という言葉に出会いました。私は特別なことはできないし、できることは少しですが、その少しのことを頑張ろうと思いました。

入学後2年間、コロナ禍での学校生活でしたが、私はいろいろなことに挑戦するチャンスを頂きました。北京大学附属中学校とのオンライン交流会で英語のプレゼンをしたり、救世軍恵泉ホームや養護老人ホーム白寿荘とのオンライン交流会では、年配の皆さんと励ましあう体験をしました。入学時には想像もしていなかつたことができたと思います。

これからも、神様が支えて下さっているということを思い出しながら、新しいことに挑戦したいと思います。新入生の皆さんも、挑戦で一杯の中等部生活を送って下さい！

人は友によって
研磨される

近藤 勇太郎 中等部教諭

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。中等部での新しい生活に少しずつ慣れていったでしょうか。まだまだ、これからの学校生活に不安な気持ちを持っているかもしれません、先生たちは君たちのこれからを見守り、支えていきます。共に楽しく豊かな中等部生活を過ごしていきましょう。

入学した76期の皆さんに「鉄は鉄をもつて研磨する。人はその友によって研磨される。」(箴言27:17、新共同訳)という聖句を紹介します。これは私が好きな聖句の一つであり、自分自身のこれまでの実体験にも重なる聖句です。

これから皆さんはクラスや部活で多くの友人と出会い、自分とは異なる価値観や考え方方に触れることになるでしょう。その中で、楽しいことも沢山経験するでしょうし、ときにぶつかり悩むこともあるかもしれません。自分と異なるからといってその人を遠ざけるのではなく、違いを認め、多くのことを学び自分を磨いていって欲しいと思います。

神様の導きで皆さんのが素晴らしい出会いに恵まれ、一生涯の友と思い出が中等部で得られることを願っています。

